

# Regierungsrat Hugo Quaderer trifft Bundesrat Couchepin

**Regierungsrat Hugo Quaderer hat in seiner Funktion als Sozial- und Bildungsminister am Mittwoch seinen schweizerischen Amtskollegen Bundesrat Pascal Couchepin in Bern zu einem Arbeitsgespräch getroffen.**

Das Gespräch diente der Pflege und der Intensivierung der Beziehungen im Sozial- und Bildungsbereich.

Das Treffen fand in einer freundschaftlichen und angenehmen Atmosphäre statt. Es gab die Möglichkeit zu einem generellen Informationsaustausch über die laufende 11. AHV-Revision in der Schweiz sowie über die Entwicklung im Bereich der Invalidenversicherung. Die beiden Minister sprachen weiters über die Erfahrungen des Behindertengleichstellungsgesetzes in der Schweiz, welches am



**Diskutierten politische Themen in freundschaftlicher Atmosphäre:** Regierungsrat Hugo Quaderer und Bundesrat Pascal Couchepin in Bern. Bild paf1

1. Januar 2004 in Kraft getreten ist. Regierungsrat Hugo Quaderer diskutierte mit Bundesrat Couchepin zudem im Bildungsbereich über die Entwicklung im Hochschulwesen und über die europäischen Bildungs- und Forschungsprogramme.

Der Besuch unterstreicht die ausgezeichneten freundschaftlichen Beziehungen der beiden Länder und die Ergebnisse des Gespräches zeigten einmal mehr die enge Verflechtung von Liechtenstein und der Schweiz im Bildungs- und Sozialwesen. (paf1)